
Aragón

SÁBADO
14 DE NOVIEMBRE DEL 201512 Aragón

La jornada continua se
abordará en la sectorial
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La DGA lo incluye
en el orden del día de
la cita, el miércoles,
con los sindicatos

E
n u n a m e d i d a c a s i
inédita hasta ahora, el
Gobierno de Aragón ha
decidido incluir el mo-

delo de jornada escolar en el or-
den del día de los puntos a tratar
en la próxima mesa sectorial. La
convocatoria de la cita, que se ce-
lebrará el próximo miércoles en
el Departamento de Educación,
contiene cuatro apartados, entre
los que figura la aprobación del
acta anterior, información diver-
sa y ruegos y preguntas. Así, el
único punto específico se refiere
a «Tiempos escolares y modelos
de jornada».

La forma en la que Educación
ha decidido abordar este polémi-
co asunto no es habitual. De he-
cho, fuentes sindicales asegura-
ban ayer que nunca antes se

había llevado a cabo una cita de
este tipo en mesa sectorial, lo
que evidencia que la Administra-
ción pretende comenzar cuanto
antes el debate sobre la jornada
escolar de cara a tomar una deci-
sión definitiva para el próximo
curso.

PRÓXIMO CURSO / Educación
anunció su intención de reabrir
un debate que cerró el anterior
Ejecutivo y lo tratará en las me-
sas de diálogo con padres y
alumnos recién constituidas. To-
do apunta a que el próximo cur-
so habrá más colegios aragone-
ses con la jornada continua
–hasta ahora solo hay uno: el
Monzón III–, pero falta por saber
si será de forma experimental o
se elaborará una normativa
abierta para todos los centros
que cumplan los requisitos.

Por otra parte, Educación ce-
rrará aulas concertadas en ocho
centros educativos, según la re-
solución provisional que, entre
otros, afecta al colegio Interna-
cional Ánfora de Cuarte de Huer-
va, que perderá tres clases por
falta de alumnado, lo que ha

provocado la indignación de
la cooperativa.

Por contra, el sindicato
CSIF consideró ayer que «ya
era hora» de que se aplicasen
a la concertada «los mismos
criterios que a la pública» a la
hora de cerrar aulas. «En los
últimos años, hemos asistido
al mantenimiento de aulas
abiertas en centros concerta-
dos con condiciones idénticas
a las que se cerraban en la
pública. Incluso, en algún ca-
so, asistimos a la existencia
de aulas fantasma en la concer-
tada a las que no acudía ni un
solo alumno», indicó el sindi-
cato.

Para CSIF, el «caso Ánfora»
fue «el colmo de los colmos»
al crear un concierto «sin que
ni siquiera existiese el centro,
potenciando la construcción
de este frente al Cuarte III».

El sindicato valoró la medi-
da adoptada por la DGA, pero
la consideró «insuficiente» y
solicitó que «no se permita ni
un solo concierto más en
Aragón meintras haya plazas
públicas». H
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Alegría espera «llegar
a buen puerto» con
la financiación

La consejera de Universidad, Pi-
lar Alegría, señaló ayer que espe-
ra «llegar a buen puerto» en el
proceso de negociación que
mantiene el Gobierno de Aragón
con la Universidad de Zaragoza
en materia de financiación.

«Espero un acuerdo fructífero
de este proceso. De momento es-
tamos pendientes de la elabora-
ción de los presupuestos, pero
desde el primer momento, tanto
el presidente como yo, hemos
manifestado nuestra voluntad
de un apoyo decidido a la uni-
versidad en su conjunto, que
queremos que sea bien tratada y
reconocida en este presupuesto»,
dijo la consejera instantes antes
de asistir al acto de celebración
de San Alberto Magno en la Fa-
cultad de Ciencias.

Por su parte, el rector de la
Universidad de Zaragoza, Ma-
nuel López, señaló que Pilar Ale-

gría representa «el futuro inme-
diato» y agradeció que el Depar-
tamento de Universidad que di-
rige «sea otra vez uno solo, con
la voluntad de que el campus
sea una parte importante de la
gestión central», dijo.

Ciencias, con más de 400
alumnos, ha sido una de las fa-
cultades más aquejadas por los
recortes en materia de investiga-
ción o de recursos de laboratorio
y representa, según dijo López,
«el problema más inmediato»,
pero se acogió a ese «promete-
dor» porvenir esbozado por el
Gobierno de Aragón.

El Decano de la Facultad de
Ciencias, Luis Oriol, señaló que
desde su centro hacen «un es-
fuerzo importante por transmi-
tir a la sociedad lo que es la cien-
cia», dijo. Por su parte, Alegría
señaló que se trata de «una de
las mejores facultades» del cam-
pus y que «tanto el Gobierno co-
mo la universidad tenemos que
ir de la mano para hacer que, a
través de ese trabajo importante
de divulgación científica, se co-
nozca la magnifíca labor de esta
universidad», precisó. H

El acuerdo sigue
pendiente de los
presupuestos

NURIA SOLER

CELEBRACIÓN DE SAN ALBERTO MAGNO
Zaragoza q La Facultad de Ciencias celebró ayer la festividad de
San Alberto Magno, patrono del centro, en un acto presidido por el
rector del campus, Manuel López, y la consejera de Universidad,
Pilar Alegría. Se distinguió a las empresas, instituciones y personas
que han colaborado con la labor docente e investigadora. E. P.
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